



ESCUELA NORMAL DE
EDUCACION PREESCOLAR

**“EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD
DURANTE LA PANDEMIA”**

ENTORNOS VIRTUALES DE
APRENDIZAJE PARA LA EDUCACION
HIBRIDA: SU PEDAGOGÍA Y
DIDÁCTICA

MARIO ALEJANDRO GUTIERREZ
HERNANDEZ

JIMENA PATRICIA MARTINEZ
MARTINEZ

SALTILLO COAHUILA

17/02/2023

Mi experiencia con las TICCAD se debe a que estuve cursando toda mi preparatoria en línea.

No me llamaría una experta, pero se manejar mejor que muchos lo que vendría siendo Teams debido a que era donde tenía mis clases

Tambien tengo conocimiento sobre las conferencias con Zoom.

Pero también debo decir que aunque son aplicaciones bastante remarcables y con sus muchas ventajas también tiene muchos fallos;

- Requieren de mucho Internet
- Se cortan constantemente
- Tienen un tiempo limitado
- A veces no cargan los mensajes o el audio

Y la verdad no es algo que me gustaría repetir, se tenían que buscar soluciones muy creativas a problemas que la verdad

no hubiéramos tenido que planear de estar
en clases presenciales